
 

  CONSEJO GENERAL
 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
DEL DÍA CINCO DE ENERO DE DOS MIL CINCO  

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON CUARENTA MINUTOS 
DEL DÍA CINCO DE ENERO DE DOS MIL CINCO, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 
QUE DA INICIO SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON CUARENTA 
MINUTOS DEL DÍA CINCO DE ENERO DE DOS MIL CINCO, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU 
CASO LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO: DIP. LIC. SONIA DE LA 
TORRE BARRIENTOS, AUSENTE; DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO 
CAMPA, AUSENTE; DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, 
AUSENTE; DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE; 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, AUSENTE, LIC. MA. VANNESA LÓPEZ 
ALCALÁ, AUSENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, PRESENTE; CONVERGENCIA: 
LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, PRESENTE; SU SERVIDOR, 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA 
QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y 
CINCO ( 5 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ, ADEMÁS DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL 
PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE 
ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, LAS SEÑORAS Y 
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LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO 
HERNÁNDEZ LEÓN, DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. 
PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN Y 
PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE 
DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL 
SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON 
VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DEL ORDEN DEL 
DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL POR EL QUE SE DETERMINA ACUMULAR LOS EXPEDIENTES 
MARCADOS CON LOS NÚMEROS SE-DEAJ-RR-04/II/2004 Y SE-DEAJ-RR-
01/II/2005, RELATIVOS A LOS RECURSOS DE REVOCACIÓN 
INTERPUESTOS POR EL PARTIDO DEL TRABAJO, POR RAZÓN DE 
CONEXIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA CINCO  
DE ENERO DE DOS MIL CINCO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL 
PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE DETERMINA ACUMULAR LOS 
EXPEDIENTES MARCADOS CON LOS NÚMEROS SE-DEAJ-RR-04/II/2004, 
Y SE-DEAJ-RR-01/II/2005, RELATIVOS A LOS RECURSOS DE 
REOVACIÓN INTERPUESTOS POR EL PARTIDO DEL TRABAJO POR 
RAZÓN DE CONEXIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE DETERMINA ACUMULAR LOS 
EXPEDIENTES MARCADOS CON LOS NÚMEROS SE-DEAJ-RR-04/II/2004, 
Y SE-DEAJ-RR-01/II/2005, RELATIVOS A LOS RECURSOS DE 
REVOCACIÓN INTERPUESTOS POR EL PARTIDO DEL TRABAJO POR 
RAZÓN DE CONEXIDAD). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, EN REALIDAD 
DEBEMOS SEÑALAR QUE NOS ENCONTRAMOS CON LA DISPOSICIÓN 
DEL ARTÍCULO 17 DE LA LEY DE MEDIOS DE IMPUGNACIÓN, QUE 
SEÑALA QUE EL ÓRGANO COMPETENTE, EN ESTE CASO EL CONSEJO 
GENERAL, ES EL QUE DEBE DETERMINAR LA ACUMULACIÓN, 
CUESTIÓN QUE MOTIVA ESTA SESIÓN Y QUE REVISANDO LA 
LEGISLACIÓN Y LAS PRÁCTICAS JUDICIALES EN OTROS ÓRGANOS 
ELECTORALES Y EN OTROS TRIBUNALES, LA ACUMULACIÓN PUEDE 
SER DELEGADA AL SECRETARIO EJECUTIVO COMO UNA FUNCIÓN 
MERAMENTE PROCEDIMENTAL, PUESTO QUE LA DELEGACIÓN DE 
ESTA FUNCIÓN NO AFECTA AL FONDO DEL ASUNTO, TAMPOCO 
AFECTA LOS DERECHOS DE LAS PARTES Y QUE DEVIENE EN EL 
CUMPLIMIENTO DE LOS PRINCIPIOS DE ECONOMÍA Y CELERIDAD 
PROCESALES, SIN EMBARGO DEL ACUERDO YO ME PERMITIRÍA 
SUGERIR PROPONER QUE SE OMITA EL PUNTO PRIMERO, PUESTO 
QUE EN EL PUNTO SEGUNDO QUE PASARÍA A SER PRIMERO Y LOS 
TERCERO Y CUARTO PASARÍAN A SER SEGUNDO Y TERCERO, 
PRÁCTICAMENTE ESTÁ EL NUDO DEL PLANTEAMIENTO EN EL 
SEGUNDO, SE ORDENA LA ACUMULACIÓN DEL EXPEDIENTE MÁS 
NUEVO AL EXPEDIENTE MÁS VIEJO Y CON ELLO PUES SE TIENE 
CUMPLIDOS LOS EXTREMOS DE ESTE ACUERDO, SERÍA CUANTO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, BUENAS TARDES, BUENO, ERA TAMBIÉN HACER EL 
MISMO PLANTEAMIENTO QUE EL LICENCIADO RÍOS, Y HACERLE UNA 
PREGUNTA AL CONSEJO, DADO QUE EN EL PUNTO TERCERO DEL 
ACUERDO, SOLICITAN SE AMPLÍE EL PLAZO PARA FORMULAR EL 
PROYECTO DE RESOLUCIÓN DE ESTOS 2 RECURSOS, O DE ESTE 
RECURSO ACUMULADO, PERO NO ESTABLECEN CUANTO TIEMPO, 
QUE SI BIEN ES CIERTO LA LEY TAMPOCO LO ESTABLECE EN FORMA 
ESPECÍFICA, EN VIRTUD PUES A LA CELERIDAD QUE YA MENCIONABA 
EL LICENCIADO RÍOS, ME GUSTARÍA QUE SÍ SUPIÉRAMOS LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, QUE AUNQUE NO ES UN ASUNTO PROPIO DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, SI ES UN ASUNTO QUE ATAÑE A LA 
LEGALIDAD DE ESTE PROCESO, DE ESTE PROCEDIMIENTO, Y SI NOS 
GUSTARÍA SABER A MI PARTIDO, DE CUANTO TIEMPO ESTARÍAMOS 
HABLANDO, DE LA AMPLIACIÓN DEL TIEMPO PARA PODER DEFINIR 
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ESTE ASUNTO, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, QUIERO EN PRIMER TÉRMINO EXPRESAR TODO 
GENERO DE PARABIENES EN ESTE AÑO QUE SE INICIA PARA LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, Y DE MANERA MUY 
ESPECIAL A LOS COLABORADORES DE ESTE INSTITUTO, OJALÁ QUE 
EFECTIVAMENTE ESTE AÑO SEA EN MÁS DE UN SENTIDO, DE 
SUPERACIÓN Y DE CALIDAD CON RELACIÓN AL AÑO QUE ACABA DE 
TERMINAR, LAMENTABLEMENTE SEÑOR PRESIDENTE, MIEMBROS DE 
ESTE CONSEJO, COMPAÑEROS, HAY PRÁCTICAS QUE SE RESISTEN A 
FENECER, FENECE EL AÑO PERO NO LAS DEFICIENCIAS QUE 
SEGUIMOS TENIENDO EN LA ELABORACIÓN DE ACUERDOS, CUANDO 
ESTUVE LEYENDO DE MANERA DEBO RECONOCERLO UN TANTO 
CUANTO PRECIPITADA, PERCIBÍ POR AHÍ UNOS ERRORES DE 
ACENTUACIÓN, TRATÉ DE PASAR POR ALTO, PERO LLEGÓ UN 
MOMENTO EN QUE ERA YA FRANCAMENTE, VAMOS NO ERA UNA O 
DOS FALTAS, SINO ERAN ENTRE LA PÁGINA 7 Y LA PÁGINA 11 YO 
TENGO LOCALIZADAS ALREDEDOR DE 10 DEFICIENCIAS EN LA 
REDACCIÓN DE ESTE ACUERDO, ESTO CREO QUE LO HEMOS 
MENCIONADO EN DIFERENTES OCASIONES, NO HA SIDO POSIBLE QUE 
SEA SUPERADO Y NO ME QUEDA MÁS QUE UNA VEZ MÁS DEJAR MI 
INCONFORMIDAD CON ESTA FALTA DE ASEO, FALTA DE PULCRITUD 
QUE DEBEMOS DE TENER EN ASUNTOS QUE SON DE LA MAYOR 
IMPORTANCIA, SI USTEDES ABREN SU CUADERNO EN LA PÁGINA 10 
EN EL TERCER RENGLÓN DEL CONSIDERANDO DÉCIMO SEXTO, 
TERCER RENGLÓN DE ARRIBA HACIA ABAJO, PUES LA PALABRA 
PROCESALES ESTÁ ACENTUADA, LO DEJO NADA MÁS A MANERA DE 
UNO DE ESTOS 10 REPITO ERRORES O DEFICIENCIAS QUE TENGO 
AQUÍ SEÑALADAS, DESDE LUEGO AL TÉRMINO DE LA REUNIÓN HABRÉ 
DE HACÉRSELAS DEL CONOCIMIENTO AL SECRETARIO EJECUTIVO, 
PERO NO ME PARECE QUE ESTA SEA UNA PRÁCTICA SANA NI 
CONVENIENTE DE QUE TENGAMOS QUE ESTAR VOLVIENDO UNA Y 
OTRA VEZ SOBRE UN ASUNTO QUE REPITO TIENE IMPORTANCIA, 
PORQUE ESTE TIPO DE DEFICIENCIAS QUE EN OCASIONES 
PRETENDEN SUBSANARSE CUANDO ENTRAN AL TERRENO DE LO 
CONTENCIOSO CON LA UTILIZACIÓN DE LA CLÁUSULA, PALABRA O 
VOCABLO S.I.C., PUES LO IDEAL ES QUE ESTE TIPO DE DOCUMENTOS 
NO REQUIERAN DE ESAS CORRECCIONES, NO SOLAMENTE EN LA 
INSTANCIA CONTENCIOSA, SIMPLEMENTE AQUÍ A LA PRESENTACIÓN 
DEL DOCUMENTO ANTE EL CONSEJO GENERAL, SEÑOR PRESIDENTE, 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, PUES QUIERO DEJAR UNA VEZ 
MÁS DE LA CONSTANCIA DE LA FALTA DE PULCRITUD Y DE ASEO EN 
LA PRESENTACIÓN DE ESTE DOCUMENTO, AL TÉRMINO DE LA SESIÓN 
HABRÉ DE PASAR ESTAS OBSERVACIONES A LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA, Y OJALÁ QUE ASÍ COMO LO HEMOS TAMBIÉN SOLICITADO 
UNA Y OTRA VEZ REITERADAMENTE EN LA ELABORACIÓN DE LOS 
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INFORMES DE LA JUNTA, SE ATIENDA TAMBIÉN ESTA PETICIÓN 
ATENTA Y REITERADA QUE DEBE SER YA SUMAMENTE MOLESTA A 
ESTAS ALTURAS, PERO QUE ANTE LAS EVIDENCIAS COMO ESA 
SIMPLE PALABRA QUE AHÍ QUEDA A LA VISTA DE TODOS, PUES HAY 
ERRORES QUE DEFINITIVAMENTE NO SE PUEDE NI SE DEBEN 
ACEPTAR, SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENO, NADA MÁS PARA SEÑALAR QUE 
COMO LO DICE EL ACUERDO TERCERO, SE AMPLIÓ EL PLAZO, ES 
CONFORME AL ARTÍCULO 44 DE LA LEY DE MEDIOS, QUE SI 
ESTABLECE 8 DÍAS ORDINARIOS Y HASTA 2 DÍAS MÁS DE FORMA 
EXTRAORDINARIA, QUE SERÍAN EN TODO CASO 10 DÍAS, SI, 
AGREGÁRSELO, QUE CONFORME LO ESTABLECE EL ARTÍCULO 44 DE 
LA LEY DE MEDIOS, POR OTRO LADO SI ME GUSTARÍA QUE PUDIERA 
QUEDAR CLARO LA DELEGACIÓN QUE SE HACE AL SECRETARIO 
EJECUTIVO, ME PARECE Y LO COMENTÁBAMOS ANTES DE LA SESIÓN, 
ME PARECE QUE SE DEBE DE DELEGAR LA FACULTAD DE QUE SE 
TRAMITE O SE PROPONGA AL ÓRGANO, QUE ES ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO, LA ACUMULACIÓN, INDEPENDIENTEMENTE QUE EL 
SECRETARIO EJECUTIVO POR ECONOMÍA PROCESAL LO PUEDA 
HACER PARA QUE LO PROPONGA, Y EN UNO DE LOS RESOLUTIVOS 
DE LA EVENTUAL SENTENCIA O RESOLUCIÓN, AHÍ YA SE PROPONGA 
AL ÓRGANO SI EN EFECTO SE ACUMULA O NO, COMO ES EL CASO DE 
LOS TRIBUNALES QUE ASÍ LO HAN HECHO NORMALMENTE, 
INDEPENDIENTEMENTE QUE POR EJEMPLO COMO EN EL CASO DE 
MATERIA FEDERAL, LA SALA SUPERIOR DELEGA ESA FACULTAD EN LA 
LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN, AÚN ASÍ DE 
TODOS MODOS SOMETEN AL PLENO DECRETE LA ACUMULACIÓN, 
ENTONCES NO SE SI PUDIERA CAMBIAR AQUÍ ESTE CUARTO QUE 
SERÍA YA EL TERCERO, PARA QUE SOLAMENTE PROPONGA EL 
SECRETARIO EJECUTIVO LAS POSIBLES ACUMULACIONES QUE SE 
DEN EN ADELANTE, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO A TODOS TAMBIÉN LES DESEO 
FELIZ AÑO, Y BUENO ME LLAMA LA ATENCIÓN LA INTERVENCIÓN DEL 
SEÑOR CONSEJERO, Y BUENO, QUIZÁ LOS ERRORES ORTOGRÁFICOS 
AHORA EN LO INMEDIATO LOS VAN A SUBSANAR, ENTONCES YO LOS 
INVITO PARA QUE CUANDO RESUELVAN EL RECURSO DE 
REVOCACIÓN POR LO CUAL ESTAMOS AQUÍ PRESENTES, LOS INVITO 
PRECISAMENTE, Y VOY A RETOMAR SUS PALABRAS DEL SEÑOR 
CONSEJERO, QUE LO HAGA CON TODA LA SERIEDAD POSIBLE Y CON 
TODOS LOS ARGUMENTOS JURÍDICOS QUE TENGA, ARGUMENTOS 
JURÍDICOS POSIBLES Y SOBRE TODO CON ESA PULCRITUD QUE 
USTED QUIERE MANEJAR, LO INVITO PRECISAMENTE PARA QUE SE 
MANEJE CON ESA PULCRITUD, Y A TODOS PARA QUE RESUELVAN EL 
RECURSO DE REVOCACIÓN COMO DEBE DE SER, ES CUANTO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, FELIZ AÑO A TODOS TAMBIÉN, 
ATENDIENDO AL LLAMADO QUE HACE EL LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
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SALAZAR, NO QUISIERA DE QUE ATENDAMOS LOS ARGUMENTOS 
JURÍDICOS, YO NO QUISIERA DEJAR PASAR DESAPERCIBIDO QUE EL 
SEGUNDO RECURSO QUE INTERPONE EL PARTIDO DEL TRABAJO, 
TRATA DE SORPRENDER A LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO 
GENERAL, TODA VEZ DE QUE EN EL PÁRRAFO TERCERO DEL 
ARTÍCULO 7 DE LA LEY DEL SISTEMA DE MEDIOS DE IMPUGNACIÓN EN 
MATERIA ELECTORAL SE ESTABLECE QUE EL MEDIO DE 
IMPUGNACIÓN, EN NINGÚN MOMENTO SUSPENDERÁ LOS EFECTOS 
DE LA RESOLUCIÓN, Y SI BIEN EL RECURSO SE INTERPONE EN 
CONTRA DE LA CALENDARIZACIÓN Y MINISTRACIONES PARA EL 
EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2005, ES DERIVADO DE UN PRIMER 
ACUERDO, DE UN PRIMER ACUERDO QUE FUE PUBLICADO EL DÍA QUE 
SE LLEVÓ A CABO, MEDIANTE SESIÓN AQUÍ DEL 3 DE DICIEMBRE, POR 
ESO ESE SEGUNDO ACUERDO QUE SE IMPUGNA, ES DERIVADO DEL 
PRIMERO, ENTONCES NO SE PUEDE SUSPENDER COMO PRETENDE 
EL PARTIDO DEL TRABAJO, QUE LAS MINISTRACIONES SE HAGAN 
CONFORME AL PRIMER ACUERDO, ENTONCES YO SI QUIERO QUE 
QUEDE ASENTADO EN ESTA MESA, Y ADVERTIR A LOS CONSEJEROS 
QUE NO SE DEJEN SORPRENDER DE ESA SITUACIÓN, QUE NO 
OBSTANTE COMO VAYAN A RESOLVER EN SU MOMENTO PROCESAL 
OPORTUNO, SI TOMEN EN CUANTA ESA CONSIDERACIÓN, QUE EL 
ACTO O LA IMPUGNACIÓN NO SUSPENDE LOS EFECTOS DE LA 
IMPUGNACIÓN COMO LO SEÑALA REPITO, EL PÁRRAFO TERCERO DEL 
ARTÍCULO 7 DE LA LEY DEL SISTEMA DE MEDIOS DE IMPUGNACIÓN, 
SERÍA CUANTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CON LA INTERVENCIÓN DEL 
LICENCIADO CAMPOS CAMPOS TERMINA LA PRIMERA RONDA, SI HAY 
SOLICITUDES DE USO DE LA PALABRA EN LA SEGUNDA, DE NO 
HABERLO SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA 
VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PRESENTE 
PROYECTO DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, CREO QUE EN EL PUNTO CUARTO DEL 
ACUERDO, NO ME QUEDÓ MUY CLARO LA INTERVENCIÓN DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, ¿EN QUE SENTIDO SE VERÍA MODIFICADO 
ESTE PUNTO CUARTO?, PORQUE CREO QUE ESTÁ, EN MI ENTENDER, 
ESTÁ BIEN REDACTADO, SIN EMBARGO SI ME GUSTARÍA PUES QUE SE 
ACLARARA ESE ASPECTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PUNTO CUARTO QUE SE CONVERTIRÍA 
EN TERCERO SEGÚN LA PROPUESTA QUE NOS FUE PRESENTADA. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL COMENTARIO FUE CON RELACIÓN A 
QUE SE FACULTE AL SECRETARIO EJECUTIVO, AL TITULAR DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA A QUE ACUMULE, A QUE PROPONGA LA 
ACUMULACIÓN AL CONSEJO GENERAL, ES DECIR, QUE LO HAGA DE 
MANERA OFICIOSA DE INICIO CUANDO SE ESTÉ SUBSTANCIANDO, Y 
YA QUE FINALMENTE SEA EL CONSEJO GENERAL EN PLENO QUE 
APRUEBE ESA ACUMULACIÓN COMO PROPUESTA, ES DECIR, NADA 
MÁS QUE SE INICIE EL TRÁMITE, Y SEA EL CONSEJO EL QUE 
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REALMENTE APRUEBE ESA ACUMULACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO CON LAS MODIFICACIONES QUE 
HAN SIDO PRESENTADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL POR EL QUE SE DETERMINA ACUMULAR 
LOS EXPEDIENTES MARCADOS CON LOS NÚMEROS SE-DEAJ-RR-
04/II/2004 Y SE-DEAJ-RR-01/II/2005, RELATIVOS A LOS RECURSOS DE 
REVOCACIÓN INTERPUESTOS POR EL PARTIDO DEL TRABAJO, POR 
RAZÓN DE CONEXIDAD, CON LAS CORRECCIONES Y 
CONSIDERACIONES REALIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
19:03 HORAS, DEL DÍA CINCO DE ENERO DE 2005 SE LEVANTA LA 
SESIÓN, AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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